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CONSELHO MUNICIPAL DOS DIREITOS DA CRIANÇA E DO ADOLESCENTE 

 

Ao quinto dia do mês de junho do ano de dois mil e vinte e quatro, com início 

às dez horas e cinco minutos, realizou-se a reunião ordinária do Conselho 

Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente de forma presencial na 

Capoeira Brasil, Avenida José Rabelo Portela, trezentos e doze-b, Jardim 

Maria de Fatima, Várzea Paulista/SP; com as seguintes pautas: “Aprovação 

da ata da reunião anterior, Encerramento da capacitação aos conselheiros, 

Eleição de primeiro e segundo secretário do conselho, Denuncias recebidas, 

falta vaga em creche municipal e transporte, Posicionamento da creche do 

Jardim Promeca, Andamento FMDCA, Comissão MSE e Acompanhamento 

processo de mudança do conselho tutelar.; Presentes reunião os conselheiros 

Luciene de Lima Sales, Felipe Mocafre Vaz, Sara Araujo de Lima, Joana 

D’Arck da Silva, Angela Aparecida dos Santos, Diego do Nascimento 

Santarosa, Higor Ferreira das Silva, Tamiris de Nazaré Gomes, Letícia Vieira 

de F. Rodrigues e Eli Sandra Santana Santos Santana. A presidente Eli 

Sandra iniciou a reunião agradecendo a presença dos conselheiros e 

perguntou se conseguiram ler a ata que foi enviada no grupo do whatsaap, e 

se havia apontamento a ser realizado.; Como nenhum dos conselheiros se 

manifestou, foi realizado a pergunta podemos então considerar aprovada a 

ata da reunião anterior. Os conselheiros concordaram com a aprovação e a 

devida publicação da mesma.; Vamos ao próximo assunto que é sobre o 

encerramento da capacitação aos conselheiros, a presidente Eli Sandra 

iniciou a sua fala informando aos conselheiros presentes que: -“quem não 

conseguiu participar do ultimo encontro perdeu, vez que foi o melhor encontro 

voltado totalmente a leitura da lei e principalmente ao regimento interno do 

conselho, pontuados alguns pontos muito relevantes que deverão ser 

corrigidos/alterados mas será assunto para uma próxima reunião, as 

responsabilidades de estar como conselheiros. Vez que os primeiros encontros 

foram muito exaustivo, pois foi relatado nos dois primeiros encontros o 

contexto geral como surgiu os conselhos”.; A conselheira Joana fez um 

comentário: -“quando eu entrei no conselho a capacitação já estava 

acontecendo e participei do terceiro encontro que achei muito produtivo e foi 

pontuado a evolução e principalmente o que o conselho precisa ter e fazer, ao 

final sai com a impressão que vamos ter muito trabalho com no conselho.”; 

Dando sequencia a pauta é a aprovação da ata anterior, a presidente Eli 

Sandra, perguntou aos conselheiros presentes se receberam a ata e tiveram 

tempo para ler a mesma, algum apontamento a ser feito sobre a ata do mês 

de maio? Passamos então a aprovação da ata onde cada conselheiro se 

manifestou com o seu sim iniciando por Felipe, Luciene, Sara, Joana, Angela 

, Diego, Higor, Tamiris e Leticia que aprovaram a ata para que a mesma seja 
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publicada.; A presidente Eli Sandra dando continuidade as pautas falou sobre 

as comissões que foram criadas dentro do conselho e precisamos definir o 

primeiro secretário e o segundo secretário do conselho que ficam responsáveis 

pela comunicação direta com o presidente e o vice-presidente para envio de 

documento oficiais, atas, demais burocracias.; O conselheiro Felipe de 

posicionou para ser o primeiro secretário e o conselheiro Diego, ficando assim 

definidos o primeiro e o segundo secretário.; A presidente Eli Sandra, falou 

sobre o edital do FMDCA que houve desde o inicio um conjunto de falhas e 

equívocos e até hoje posso falar por mim que estou muito indignada, pois 

desde o inicio foi só caminhar para traz, foram perdidos dois dias de trabalho 

da comissão e eu acompanhei a comissão que analisou os planos de trabalho 

que foi enviado e deram as suas respectivas notas que gerou em negativa 

total. Deixando todos nós sem perspectiva de quando as entidades irão receber 

o valor que está no fundo. A última informação que recebi que o edital será 

dividido em duas etapas, sendo a primeira etapa a dispensa de licitação para 

que as entidades possam receber/retirar o valor que já foi 

depositado/destinado a cada entidade e a segunda etapa que irá acontecer 

tudo de estaca a zero e a publicação do edital de chamamento onde será 

formada uma comissão que não poderá ter membros das entidades, segundo 

as recomendações da cartilha da abrinq, cada entidade irá apresentar projetos 

e assim apresente seus planos de trabalhos e recebem a carta de captação de 

recursos que será por um período de dois anos, vez que é realizado por meio 

contrato de fomento e o projeto se faz necessário ser um projeto novo para ser 

executado na entidade.;  O conselheiro Diego completou que no curso da 

capacitação foi informado que o plano de trabalho para a carta de captação 

pode ser realizado como um complemento uma expansão a um projeto que já 

existe dentro da entidade ou um projeto todo novo, já a expansão é sobre um 

ponto para suprir no contrato de colaboração para assim deixar de depender 

do projeto do fundo.; Dando segmento a presidente Eli Sandra passo para o 

assunto da comissão que vai participar da construção do plano de medida 

socioeducativa os conselheiros Higor e Luciene eram os representantes do 

conselho, porém o Higor não pode mais participar da comissão e justificou os 

motivos para todo o conselho que entenderam o afastamento do conselheiro. 

Foi escolhido outro conselheiro para substituir o conselheiro Higor na 

comissão do MSE que será a Leticia.; Passando para a próxima pauta a 

presidente Eli, informou aos conselheiros foi procurada por algumas pessoas 

que querem saber sobre os critérios das vagas de creches e também que na 

escola Armando Dias quando as crianças aguardam o ônibus elas precisam se 

descolar quase até a metade da rua para adentrar ao interior do ônibus e que 

já ocorreu acidente como atropelamento de crianças por bicicleta, precisamos 

solicitar providências para que não ocorra nenhum acidente pior no local. 

Quero deixar registrado que seja enviado oficio a unidade de educação para 
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que informe a este conselho quais os critérios para vaga/fila de espera de 

creche municipal, como é definido o trajeto do transporte e o abrigo do ônibus 

na escola Armando Dias.; A ultima pauta da nossa reunião será a mudança 

do conselho tutelar para outra endereço Avenida do Pinheirinho lá no final os 

conselheiros tutelares fizeram a visita e aprovaram o novo local.; A presidente 

Eli Sandra agradeceu  a presença dos conselheiros a reunião e deu-se por 

encerrada às doze horas e cinquenta quinze minutos, que por mim, Wagma 

Leite, que lavrei a presente ata e pela presidente os demais conselheiros e 

convidados presentes nesta reunião. xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

 

 

 


